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Antrag

Antrags Nr.: AN 004/2022
Status: öffentlich

Federführung: (Fraktion SPD/LINKE/GRÜNE) Datum: 23.05.2022

Sachbearbeiter: Manja Hellmund AZ:

Beratungsfolge Beratungsergebnis

Gremium Sitzung am Ja Nein Enth.
Kultur- und Sozialausschuss 08.06.2022 Nicht abgestimmt
Finanzausschuss 09.06.2022 Nicht abgestimmt
Hauptausschuss 13.06.2022 zurückgestellt
Stadtrat 23.06.2022

beschlossen am: _______________ _________________________________
Datum, Unterschrift, Siegel

Fraktionsantrag SPD/LINKE/GRÜNE
Gegenstand des Antrags:

Antrag:

Der Stadtrat möge beschließen, für den Verein "Die Tafel e. V. " eine einmalige
Zuwendung von 3.000€ bis zum Jahresende 2022 bereit zu stellen.

Begründung:

Seit Jahrzehnten versorgt der bundesweit agierende e.V. "Die Tafel" bedürftige
Menschen mit abgelaufenen und günstigen Lebensmitteln. Diese Arbeit erfolgt
nicht nur ehrenamtlich, sondern aus der Not heraus.
Mit dem Kriegsbeginn in der Ukraine hat sich die Situation eklatant verschärft.
Alle Rohstoffe und Lebensmittel haben sich verknappt und unglaublich
verteuert. Verbrauchermärkte und Discounter kalkulieren genauer, haben
weniger abgelaufene Produkte und versorgen die Tafeln nicht mehr so, wie
noch vor Jahresfrist.
Die größten Engpässe bestehen bei den Grundnahrungsmitteln, deren
Mindesthaltbarkeitsdatum besonders lang ist (Mehl, Zucker, Reis, Hülsenfrüchte, Nudeln
etc.).
Viele Kunden der Tafeln müssen leider unverrichteter Dinge und ohne Lebensmittel den
Nachhauseweg antreten.
Wir alle sehen diese Not. Wohlwissend, dass wir mit dem Haushalt der Stadt
keine wirkliche Abhilfe schaffen können, wollen wir mit dieser einmaligen Hilfe
unseren Beitrag für bedürftige Menschen in unserer Stadt leisten.
Gleichzeitig starten wir den Aufruf, dass alle Fraktionen diese Zuwendung
durch eigene Spenden erhöhen.
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Beschlussempfehlung: Der Stadtrat der Stadt Wolmirstedt beschließt für den Verein "Die
Tafel e. V. " eine einmalige Zuwendung von 3.000€ bis zum Jahresende 2022 bereit zu stellen.

Ergänzung aus der Sitzung des Hauptausschusses am 23.05.2022

In der Diskussion hat die Fraktion SPD/LINKE/GRÜNE mitgeteilt, dass es der Tafel auch an
Kühlmöglichkeiten fehlt. Daher besteht auch die Möglichkeit die einmalige Zuwendung dafür
einzusetzen und somit nachhaltiger zu agieren.

Anlagen: Originalantrag der Fraktion SPD/LINKE/GRÜNE


